
 

   
  

 

 

  

 

Vorsitzender: 

Ralf Derichs 

Theodor-Heuss-Str. 21 

41812 Erkelenz 

 

Stellv. Vorsitzender: 

Karl-Heinz Röhrich 

Im Kauert 3a 

52531 Übach-Palenberg 

Kassiererin: 

Waltraud Kurth 

Rosenthaler Str. 54 

41849 Wassenberg 

Stellvertr. Landrätin 

Andrea Reh 

Selfkantstr. 56 

52538 Gangelt 

 

Geschäftsführerin:  

Annalena Rönsberg  

  

 

 

SPD-Fraktion im Kreistag 

Heinsberg 

Valkenburger Str. 45 

52525 Heinsberg 

 

Fon: (02452) 13-1720 

Fax: (02452) 13-1725 

spd-fraktion@kreis-heinsberg.de 

www.spd-kreis-heinsberg.de 

 

SPD-Kreistagsfraktion Valkenburger Str. 45 52525 Heinsberg 

 An die 

 Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses 

 Frau Dr. Leonards-Schippers 

Beckerstrasse 16 

41836 Hückelhoven 

 

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS 

Fraktion im Kreistag  Heinsberg 

 

 

 

 

 
 

Heinsberg, den 24.02.2022  
 

Anfrage gemäß § 12 der GeschO zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 08. März 2022 
 

Sehr geehrte Frau Dr. Leonards-Schippers, 

das Landesprogramm 'Wertevermittlung, Demokratiebildung und Prävention sexualisierter Gewalt in 

der und durch die Jugendhilfe' bietet öffentlichen Trägern der Jugendhilfe seit 2018 die Möglichkeit, 

Mittel für die Arbeit mit jungen geflüchteten Menschen abzurufen. Mit dem Programm werden 

folgende drei Schwerpunktthemen in der kommunalen Arbeit unterstützt: 

1. Wertevermittlung durch Wertedialog 

2. Prävention sexualisierter Gewalt/ Sexuelle Bildung 

3. (Weiter-)Entwicklung von Schutzkonzepten  

Gefördert werden beispielsweise direkte Maßnahmen für junge geflüchtete Menschen, aber auch 

Fortbildungs- und Qualifizierungsmaßnahmen für Fachkräfte, Kosten für Veröffentlichungen und 

Arbeitsmaterial sowie Fachveranstaltungen.  

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sitzung des 

Jugendhilfeausschusses am 08.03.2022: 

Hat der Kreis Heinsberg aktuell oder in den vergangenen Jahren Mittel für Projekte aus dem 

Landesprogramm „Wertevermittlung, Demokratiebildung und Prävention sexualisierter 

Gewalt in der und durch die Jugendhilfe“ beantragt? 

Falls nein, warum wurden bzw. werden in diesem Jahr keine Mittel abgerufen? 

Falls ja, welche Maßnahmen wurden/werden mit dem Fördergeld realisiert?  
 

Mit freundlichen Grüßen  

                                                  

Ralf Derichs        Andrea Reh            

- Fraktionsvorsitzender-        - Stellv. Landrätin -   

    

 


